
EMENTA:  REQUER  AO  EXECUTIVO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  A  EXISTÊNCIA  DE

TRATATIVAS PARA ACORDO COM A FACULDADE

DE  DIREITO  DA  UNIVERSIDADE  DE  RIBEIRÃO

PRETO, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações sobre tratativas que possam estar ocorrendo entre o Executivo Municipal e a

Faculdade de Direito da Universidade de São Paulo - USP, para concessão de bolsas de

estudo na pós-graduação para servidores públicos municipais.

A realização de convênios desta natureza é de suma importância para

promover e capacitar os servidores de nossa cidade.

Sala das Sessões, 24 de novembro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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